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Protokoll der Mitgliederversammlung  

des Vereins zur Förderung neuer Technologien in der Berufsbildung e.V.  

am Heinrich-Hertz-Europakolleg der Bundesstadt Bonn 

 

Datum:  06.09.2022 

Zeit:   15:00 – 15:45 Uhr 

Ort:  Herseler Str. 1, 53117 Bonn, Gebäude H, Raum H201 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste im Anhang 

 

TOP 1: Begrüßung 

   Herr Kunz begrüßt die erschienenen Mitglieder. Es wurde mit Einladung vom  

23.08.2022 form- und fristgerecht eingeladen. Anträge zur Tagesordnung 

liegen nicht vor. 
 

TOP 2:  Formalien (Beschlussfähigkeit, Genehmigung des Protokolls der letzten 

Sitzung, Erweiterung der Tagesordnung, Protokollführer. etc.) 

  Herr Kunz stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es gibt keine Einwände gegen das 

letzte Protokoll. Das Protokoll der heutigen Sitzung übernimmt Herr Maier. 
 

TOP 3: Mitgliederstand / Mitgliederwerbung 

  Herr Schneider berichtet über eine leicht rückläufige Mitgliederzahl von 413 

zum 31.12.2021. Aktuell sind es um die 420 Mitglieder. 

 Es wird angeregt einen digitalen Newsletter 1 x jährlich an alle Schülerinnen 

und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer der Schule per Email zu 

verschicken. Darin sollen zukünftig alle, die eine Beschaffung durch den 

Förderverein genehmigt bekommen haben, einen kurzen Text mit einigen 

Bildern verpflichtend erstellen. Mögliche Leitfragen dazu entwickelt Herr 

Kunz, damit die Texte und Bilder der geförderten Maßnahmen vergleichbar 

dargestellt werden. Dadurch sollen alle in der Schule darauf aufmerksam 

gemacht werden, was der Förderverein leistet und somit auch neue Mitglieder 

gewonnen werden. 

 

TOP 4: Kassenbericht 

 Herr Schneider stellt den Kassenbericht 2021 vor (siehe Anhang), welcher 

einstimmig genehmigt wird. 



 Es wird diskutiert und beschlossen, dass der aktuell zum Pausenraum 

umgestaltete Raum K013 auch mit 5.000 Euro verschönert werden soll 

(Sofa…). Herr Kunz spricht Herrn Dintera an, um das noch in diesem Jahr 

umzusetzen. 
 

TOP 5: Entlastung des Vorstands   

  Der Vorstand wird einstimmig durch alle anwesenden Mitglieder entlastet. 
 

TOP 6:  Bericht zum Engagement und den Investitionen des Vereins im 

zurückliegenden Jahr 

  Die in der letzten Vorstandssitzung vom 07.06.2022 genehmigten 

Beschaffungen sind größtenteils umgesetzt und auch die Rechnungen sind 

schon beim FNT eingegangen und bezahlt. Die noch offenen Beschaffungen 

sollen in diesem Jahr umgesetzt werden. 

Herr Mettin stellt die neuen Kurse des Fördervereins kurz vor, und zwar sind 

das eine Schulung in Microsoft Excel, Scrum für Schulen und Animation mit 

Adobe Animate, Premiere und After Effects. Speziell für Scrum soll der den 

Kurs gebende Kollege nochmal genau beschreiben worum es in dem Kurs geht 

und es sollen dann ggfs. die anderen Wirtschaftsberufskollegs auch 

angeschrieben werden. 
 

TOP 7: Verschiedenes 

 Herr Klasmeier stellt die Leistungen und die Wichtigkeit des Fördervereins 

heraus und bedankt sich im Namen der Schulleitung für die Arbeit und das 

Engagement des Vorstands. 

 

 

   
________________________  ________________________ 

Rüdiger Maier     Bernd Kunz 

 Protokollant     Vorsitzender 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



Anwesenheitsliste Mitgliederversammlung vom 06.09.2022 

 

 


